AM KELTENBUCK, KIRCHZARTEN







Auftraggeber
Bauverein Breisgau eG
Architekt
Sacker Architekten, Freiburg
Realisierung
2016
Baukosten
EUR 645.000,-

Auf einem Grundstück am Ortsrand von Kirchzarten wurden Reihenhäuser und Geschosswohnungen gebaut. Das Zentrum des Quartiers bildet ein gemeinschaftlich nutzbarer Aufenthalts- und Spielbereich. Der gepflasterte Hügel ist vielfältig bespielbares Element und prägnanter gestalterischer Akzent, gleichzeitig werden Baumstandorte über der Tiefgarage ermöglicht. Den Erdgeschosswohnungen der Punkthäuser sind kleine, durch Hecken abgeschirmte Gärten zugeordnet; die Reihenhausgärten erhalten durch eine Stahl-Holz-Konstruktion Sichtschutz zu einem öffentlichen Fußweg sowie zum angrenzenden Bahngelände. Sämtliches Regenwasser wird zurückgehalten und auf dem Grundstück versickert. Grundlage der Arbeit war der 1. Preis in einem Wettbewerb.





